

Dos eldenses fundan una "startup" de charangas a nivel nacional

29/11/2024



Roberto Senabre y José Bernabéu son los impulsores de la plataforma.

Los dos jóvenes eldenses **Roberto Senabre y José Bernabéu** han lanzado el directorio más completo y transparente de bandas de músicas de España, [Charangas.com](https://charangas.com). Con ello buscan aunar la tradición musical de las fiestas españolas con la creciente demanda de herramientas digitales. La salida de la plataforma ha tenido un gran éxito puesto que ya suma más de 90 bandas registradas.

Desde esta "startup" exponen que los festejos españoles se apoyan enormemente en la música en directo, concretamente en las bandas de música conocidas como

"charangas". Sin embargo, a día de hoy, sigue siendo un sector informal que depende del boca a boca o de las redes sociales. Por eso, Charangas.com busca convertirse en la guía definitiva de estas bandas españolas para ofrecer información clara y verificada.

Se trata de una plataforma creada para músicos y festeros, donde ambas partes pueden encontrarse y comunicarse fácilmente. Charangas.com no solo pone en contacto a las bandas con sus potenciales clientes, sino que ofrece también un espacio seguro, abierto y eficiente para sus usuarios. **Su deseo es eliminar las barreras**

para las charangas y ayudarles a conectar con más oportunidades laborales.

El músico y fundador de [Baloo's Band](#), José Bernabéu, es una de las partes de Charangas.com y habla desde el conocimiento al exponer que: "Como músico de charanga, sé lo difícil que puede ser conseguir visibilidad y trabajo estable. Con Charangas.com, queremos facilitar ese proceso para que cada banda tenga las oportunidades que merece."

La experiencia digital la aporta Roberto Senabre, quien lleva años dedicándose al comercio electrónico. Como empresario y desarrollador de software, entiende la necesidad de digitalizar el mundo de las charangas

porque **"si existen geniales directorios para películas, ¿por qué no puede haber uno igual de completo para las charangas?"**. Su visión emprendedora es clara, subrayando la necesidad de profesionalizar más el sector.

Tanto Roberto como José defienden la importancia de las charangas, ya que, en sus propias palabras, son una parte esencial de la alegría, la fiesta y la cultura española. Sea cual sea la celebración, desde **festejos populares a eventos corporativos, bodas, aniversarios o reuniones particulares**, la música en directo encuentra su altavoz en Charangas.com. En definitiva, es el puente entre la solera de la España festiva y el futuro digital.